



## 6年生のやる気と1年生の成長

新年度が始まって1か月半、授業日としては約30日経ちました。この間に、子どもたちの成長を感じます。特に、6年生と1年生にそれを感じます。

運動会前なので、その練習の様子を見てみると、6年生のきびきびとした行動が光ります。表現種目や応援練習などに最高学年らしさが感じられます。運動会練習ではありません。委員会活動も熱心に取り組んでいますし、1年生と一緒に話をしたり遊んだりして、お世話もしています。学習にも前向きに取り組んでいる様子が見られます。最高学年として頑張っていこうとする姿勢が感じられ、大変頼もしく思っています。引き続き、自分たちの思いを生かしながら積極的に活動し、下学年の手本となるよう、各活動に取り組むことを期待します。

1年生は、学校生活に慣れてきました。2年生と一緒に学校探検をしたので、校内の様子もよく分かるようになりました。保育園や幼稚園と違って、自分たちで考えて行動したり、大勢で活動し

たりする機会が増えました。平仮名や数字を書いて、それを理解するだけでな

く、集団の中で互いに関わり合いながらルールやマナーなどの社会性も身に付きつつあります。小学校生活が始まったばかりなので、これから学ぶことはたくさんある1年生。学校に元気に楽しく通う様子が見

られていることに、校長として大きな喜びを感じています。

子どもたちの成長は、学校の力だけでできるものではありません。ご家庭の協力や地域の支援が必要です。今後も、潮見小学校の教育活動に対するご理解、ご協力をお願いいたします。

1年生と6年生だけが成長しているわけではありません。2から5年生ももちろん頑張っています。潮見っ子全体の成長ぶりについては、機会を捉えてお伝えしていきたいと思っております。

